

ESPÁRRAGOS LOS DE ABRIL, PARA MÍ.  
LOS DE MAYO, PARA EL AMO.  
Y LOS DE JUNIO, PARA EL BURRO  
Y los mejores espárragos de nuestra región son los de Fuentesauco y Tudela del Duero.

**DOMINGO DE RESURRECCIÓN**

La más grande de las fiestas de todo el año Litúrgico.

Nuestra fe en Cristo Resucitado nos viene a través de la Iglesia que a lo largo de los siglos nos transmite el testimonio de los apóstoles que vieron el sepulcro vacío y creyeron. Y comieron y bebieron con Él después de resucitar.

El primer día de la semana es el día en que actuó el Señor resucitando de entre los muertos y, será ya así para siempre “el día del Señor”, el domingo.

Y los cincuenta días que van desde el Domingo de Resurrección hasta el Domingo de Pentecostés han de ser celebrados con alegría como si se tratase de un solo y único día festivo, más aún, como si fuese todo ello “un gran domingo”.

L.CH.R.N V.D. Y M..RT. .N S.NG.L.R B.T.LL.  
Y M..RT. .L Q.. .S L. V.D.  
TR..NF.NT. S. L.V.NT.

Se busca núm. 659 y 660 :  
Vicente y María Luisa

MÁS APOSTILLAS AL NÚMERO DE HABITANTES (348) Y DE VIVIENDAS (324) EN EL CUBO ( VER HOJA ANTERIOR)

Equivale a 0'90 vivienda por habitante y a 1'07 habitante por vivienda.  
36 viviendas ocupadas por una sola persona: son 27 mujeres ( 21 viudas y 6 solteras) y 9 hombres ( 4 viudos y 5 solteros)

¿ Que porqué en la estadística de las elecciones da 448 habitantes ,cien más de los que habitualmente vivimos en el pueblo y que somos 348 ? Pues porque hay casi un ciento de ellos que están censados aquí y “habitualmente” no viven aquí.



Pascua de Resurrección

**¡ CRISTO VIVE !**  
**MARÍA MAGDALENA APÓSTOL DE LOS APÓSTOLES**

¡Qué has visto de camino, María, en la mañana?

A mi Señor glorioso, la tumba abandonada, los ángeles testigos, sudarios y mortajas.

¡Resucitó de veras mi amor y mi esperanza!

Venid a Galilea, allí el Señor aguarda : allí veréis los suyos la gloria de la Pascua.



EN ABRIL  
CORTAS UN CARDO Y TE SALEN MIL.

EN ABRIL  
YA DA LA CARA EL AÑO QUE VA A SER RUÍN

SE BUSCA

1 de 2



- 1.- Hombre
- 2.-Nació ocho meses antes de que viniera de párraco  
D. Jesús Cuadrado.
- 3.-Aquel año, y poco antes que él, nacieron un hijo de Teresa y una hija de M<sup>a</sup> Antonia.
- 4.-El nació antes que un hijo de Ángel.
- 5.-Aquel año nacieron 37 niños/as de los que, al menos una docena fallecieron de pequeños
- 6.-El que buscamos nació el día de S. Antonio.
- 7.- Sus padrinos (Pedro y Blasa ) le pusieron el nombre de su abuelo paterno.
- 8.-De sus cuatro abuelos /as, al menos de tres de ellos "heredaron nombre" nietos y bisnietos.
- 9.-De los nacidos en ese año al día de hoy ( 4-11-19) viven al menos ocho de ellos.
- 10.- Su padre, de El Cubo pero su madre...ino!

A mediados del pasado diciembre, a varias calles de El Cubo "le tocó" por anticipado el gordo de Navidad, el Papá Noel y los Reyes Magos, todo junto en forma de asfalto. Las calles "agraciadas" han sido:

- en parte : Avda. J .Agustín M. B. ,Álamo (plaza), Mayor, Prado y en torno al Corral de Concejo.
- en su totalidad : Sta. Teresa ,Petro, Concejo y Travesía. Cuenta y son en total...9

Y, a más, en el centro de la Plaza Mayor ha "nacido" un árbol de Navidad muy luminoso. Y, tras el día de Navidad " se nos fue" nuestro misionero José Luis a Perú y ya casi definitivamente : nuestro apoyo y solidaridad por tanto altruismo llevado de su vocación sacerdotal y misionera.

### ¿NOS CONVIENE?

España necesita a 5'5 millones de inmigrantes de aquí a 2.050 y que se pongan a trabajar para Garantizar la sostenibilidad de las pensiones. Necesitamos de los inmigrantes para seguir disfrutando de nuestro sistema de bienestar o buscar otro sistema mundial más igualitario.

## DESPOBLACIÓN

Lo acabo de oír por la radio en boca de quienes han de saber más que yo : " contra la despoblación, potenciar el campo".

Los vaivenes e incertidumbre de la política y de los que nos dirigen, el alza de precios de las materias primas (carburantes ,alimentación animal...) ,el elevado coste de las instalaciones de una explotación lechera (por ejemplo),la excesiva burocracia, el bajo coste del producto (leche, carne...) ,las medidas medio ambientales que favorecen más al lobo que al ternero o la oveja...y un sinfín de motivos más, hacen que en España cada día dos explotaciones de leche cierren por falta de rentabilidad. Y si a esto añadimos que al agricultor-ganadero se le exige hoy que sepa más que los propios oficinistas en cuestión de técnica para llevar bien, por ordenador, su negocio : veterinarios (sangrado ,saneamiento,bienestar animal ), situación al día de los mercados, precio de la leche y de la carne, burocracia administrativa muy exigente y detallista... ¡vamos,que es como para volverse loco! Y ,detrás de esto ,la familia :medios de vida en el mundo rural para él, la esposa y los hijos, con garantía de atenciones en cuanto a sanidad , educación...

Como que hoy por hoy tienen garantía de población fija solamente los pueblos próximos a la capital (pueblos-dormitorio) porque los que vivimos a 65 Kms. de la ciudad ya lo tenemos algo más complicado por la distancia con dificultades de abastecimiento, estudios superiores, médicos especialistas...

Decrece la población rural en la misma medida y por la misma causa que decrecen los negocios de explotación ganadera :granjas de leche, de vacuno (engorde), de carne (granjas de porcino, ovino, vacuno y avícolas...) porque no es rentable para el labrador-agricultor-ganadero...

No es rentable aunque vivir en los pueblos y en el campo sea muy saludable y muy tranquilo.

Y eso que los pueblos han "espabilado" mucho y se han dado prisa en garantizar los servicios mínimos de vida y algunas comodidades...

Ya lo saben nuestros políticos y quienes dirigen nuestra economía: "contra la despoblación, potenciar el campo " que...lo dice la radio.

### ¿SABES QUE...

La primera novela que se escribió en una máquina de escribir (año 1.868 ) fue "Las Aventuras de Ton Sawyer"